

Förderverein spendet neue Trainingsgeräte für die HSG-Jugendarbeit

Auch in diesem Jahr können wir die HSG mit neuen Trainingsgeräten für die erfolgreiche Jugendarbeit unterstützen. Möglich wurde dies durch die finanzielle Unterstützung der Staatssekretärin des Hessischen Ministeriums der Justiz und für Europaangelegenheiten – Nicola Beer-. Die Staatssekretärin, die seit längerer Zeit von der Jugendarbeit der HSG begeistert ist und diese mehrfach unterstützt hatte, wäre gerne bei der offiziellen Übergabe der Trainingsgeräte dabei gewesen, musste jedoch aufgrund Ihrer vielfältigen Termine absagen. Sie versprach jedoch, an einem anderen Termin bei der HSG vorbei zu schauen.

Die Trainingsgeräte wurden im Rahmen des Stützpunkttrainings des Jugendkonzeptes 2012 übergeben. Es handelte sich dabei im Einzelnen um drei Koordinationsleitern, zahlreiche Sprungseile, Koordinationsmatten, etliche Stangen, kleine Hürden, Gewichtsbälle und vieles mehr im Wert von insgesamt 1.000 Euro. Diese Geräte wurden sogleich im Trainingsgeschehen der Kinder eingebaut und werden langfristig einen weiteren Baustein im Rahmen der breit angelegten koordinativen Ausbildung der Kinder und Jugendlichen bilden.

